

# Ortsteil Binza in Mauren erhält ganztägigen Anschluss an den ÖV

Am 10. Dezember wechselt die Liemobil ihren Fahrplan – es gibt einige Veränderungen.

Wie die Liemobil gestern in einer Pressemitteilung bekannt gibt, wird sie mit der Linie 33 den Maurer Ortsteil Binza neu ganztägig erschliessen. Bedient werden ab dem Fahrplanwechsel am 10. Dezember die neue Haltestelle Purtscher sowie die in den Pfandbrunnen verschobene Endhaltestelle Binza.

«Die Liemobil hat gemeinsam mit der Gemeinde Mauren das Konzept für die Linie 33 erarbeitet und wir freuen uns, dass wir ab Dezember das Busnetz in Mauren noch enger knüpfen können», sagt Sigvard Wohlwend, Leiter

Marketing und Kommunikation bei Liemobil.

## **Linie 11 – Staukiller im Fahrplan 2024**

Vergangenen Winter führte Liemobil als temporäre Massnahme den Staukiller auf der Linie 11 ein, um den allabendlichen Stau an der Essanestrasse zwischen Eschen und Bendern zu vermeiden. Dieser hat sich bewährt und ist nun im Fahrplan abgebildet. Beim Staukiller werden die Fahrten der Linie 11 um 17.15 und 17.45 Uhr von Eschen in Richtung Schaan über Nendeln umgeleitet, um die Ankunftspünktlichkeit in Schaan

zu erhöhen. Das Staukiller-Regime gilt an Schultagen von Montag bis Donnerstag – wenn die Staus am ärgsten sind.

## **Linie 12 – Baustelleninfos der SBB im Auge behalten**

Die Bauarbeiten an der SBB-Stecke zwischen Buchs und Altstätten werden am 29. Oktober abgeschlossen sein, womit der Ersatzverkehr mit Bussen eingestellt wird. Züge aus und in Richtung St. Gallen verkehren wieder und die Anschlüsse in Buchs verbessern sich; die Reisezeiten aus Richtung St. Gallen verkürzen sich gesamthaft wieder deutlich.

Zwischen dem 30. Oktober und dem 21. Juli 2024 finden weitere Bauarbeiten an der SBB-Strecke statt, diesmal zwischen Buchs und Sargans. «Wir empfehlen den Fahrgästen, die Baustelleninfos der SBB im Auge zu behalten», sagt Sigvard Wohlwend. «Den Lohn für den Ärger während der Bauarbeiten an der Bahnlinie gibt es ab 2025, wenn der Interregio zwischen Chur und St. Gallen alle halbe Stunde fährt. Das wird ein Riesensprung für den öffentlichen Verkehr in unserer Region.» *(ingesandt)*

Mehr Infos: [www.liemobil.li](http://www.liemobil.li)